

Amélie Nothomb - 1/2

Amélie Nothomb vous connaissez ? Non ? Bon ben je vais vous la présenter car cette écrivaine vaut vraiment le coup... !

Cet été j'ai lu un livre d'une auteur que je ne connaissais pas et qui est Amélie Nothomb. J'ai de suite adoré son style d'écriture, elle a une façon d'amener les choses qui nous change des autres auteurs. J'ai commencé par son premier livre : Hygiène de l'assassin et maintenant j'ai toute sa collection.

Biographie

Amélie est en 1967 à Kobe, au Japon et est la fille de l'ambassadeur de Belgique à Rome. Sa famille a donné une juste proportion d'hommes politiques et d'écrivains. Son père est lui-même ambassadeur, baron et écrivain.

Elle passe les cinq premières années de sa vie au Japon donc elle restera profondément marqué, en effet elle parle couramment Japonnais et devient interprète. Ensuite elle vivra successivement en Chine, à New-York, au Bangladesh, en Birmanie et au Laos puis a dix-sept ans elle débarque en Belgique berceau de sa famille où elle entame une licence de philologie romane.

A trente-trois ans, elle se dit malade de l'écriture et avoue avoir déjà écrit 37 romans. L'écrivain garde vingt manuscrits dans un carton qu'elle refuse de publier car ils sont, selon elle, trop personnels/

Cependant, et pour le plus grand bonheur de ceux qui apprécient son écriture, Amélie Nothomb publie.

En 1992 elle fait son entrée fracassante dans le monde des lettres avec son roman : Hygiène de l'assassin.

Elle habite toujours en Belgique mais voyage énormément afin de rencontrer ses lecteurs.

Bibliographie

-1992 : Hygiène de l'assassin

-1993 : Le sabotage amoureux

-1994 : Les combustibles

-1995 : Les catilinaires

-1996 : Peplum

-1997 : Attentat

-1998 : Mercure

-1999 : Stupeur et tremblements

-2000 : Métaphysique des tubes

Amélie Nothomb - 2/2

-2001 : Cosmétique de l'ennemi

-2002 : Robert des noms propres

-2003 : Antechrista

-2004 : Biographie de la faim

Conclusion

Je vous conseil vraiment ses livres, ils sont tous très bien et chacun a son style.

Il est rare qu'une femme perce aussi bien dans le monde de l'écriture et vraiment elle le mérite et elle mérite aussi d'être plus connue que ce qu'elle l'est.

Lisez-là vous vous régalez...